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委員および一般からの意見 

① 委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘（2002/5/24～2002/6/20） 

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした 

 

② 一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2002/5/24～2002/6/20） 

№ 
発言者 

所属等 

傍聴 

希望 

受
取
日 

内  容 

1 滋賀県庁 

上田徹氏 

× 5/25 中間とりまとめ最終案の河川レンジャー制度は大変興味深い制度提案であると

思います。でも、少しありきたりで、実現してもあまり政策効果があるとは思

えません。下手をすると、数１０年後には、新たな既得権益集団に成り下がる

おそれもあると思います。私は、さらにもう一歩進めて、ある地域の河川流域

は、規制緩和の特区として、河川管理の仕事を民間企業やＮＰＯなどに開放す

ればいいのではないかと思います。すなわち、ある地域の○○工事事務所や○

○土木事務所が行っている河川管理や河川改修の仕事を、かつてのイギリスや

現在でもオーストラリアの公共サービス部門で行われているような強制競争入

札により、民間企業やＮＰＯさらには従来からの国土交通省や都道府県が、同

一の競争条件の下で競争入札を行い、競争に勝ったものが、５年から１０年の

単位で、河川管理を行うことができるようなシステムを導入してはどうでしょ

うか。そうすれば、環境を保護したい者、治水を優先したい者、利水により経

済開発を優先したい者、それぞれが競い合い、自らの考えに従い責任ある立場

で、個性のある川づくりを進めることができると思います。こうしたシステム

の実験地として、淀川水系は最適の場所ではないでしょうか。 

2 大阪淀川リト

ルリーグ 

木村弘雄氏 

× 

 

5/25 現在、お借りしております、河川野球場ですが、子供たちは、無邪気に何も知

らずに土、日曜の練習を楽しみにがんばっております。そして、これからもず

っとここで野球が出来ると思っております。この子供たちの為に、この環境を

変えずに今までどおり、使わせて頂きますよう御配慮の程、よろしくお願い申

し上げます。 

3 大阪淀川リト

ルリーグ 

坂口初男氏 

× 5/26 私は 2 人の子供を淀川リーグに入れております。はじめて淀川で練習をしたと

きは冬のさむい時でした。でもさむさにもまけずとても元気よくしている子供

たちを見て野球がこんなにもすばらしい物とは思いませんでした。夢をおいか

けている子供たちにどうかグランドをなくさないで下さい。みらいに夢をもっ

て向かっている子供たちにグランドはとてもたいせつな物だと思います。 

4 大阪淀川リト

ルリーグ 

高橋道男氏 

× 5/27 現在、多くの野球チームがある中で、私達淀川シニアは近くにグランドがあり、

とても恵まれた環境にあります。地域の人達からも応援して頂き野球を通して

コミュニケーションがとれています。子供達も、大人との接し方、自然の美化

への意識を覚え社会勉強にもなっていると思っています。 

5 大阪淀川リト

ルリーグ 

松田康成氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

・野球を通じて多くの友人を作り、又礼儀作法をも身に付けてくれると信じて

います。そう言った場所が身近にあると言うのはたいへん喜こばしい事だと思

います。又河川周辺の美化にも気を付け定期的に清掃を行い地域住民と協力し、

使用したいと考えています。 
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6 大阪淀川リト

ルリーグ 

松田法子氏 

× 5/27 ＜淀川水系流域委員会の皆様へ＞ 

①子供達は、このグランドで野球をする事によって、肉体的、精神的にも強く

なる事と確信しています。もちろん、友達の輪も広がり、誰にでも、大きな声

で挨拶が出来る少年に育っていく事と確信しています。そんな、すばらしいグ

ランドをなくさないで下さい。未来の子供達にも必要なグランドと思います。 

7 大阪淀川リト

ルリーグ 

池田忠彦氏 

× 5/27 子供達は野球を通じて数多くの友情や感動を覚え将来社会人になって行く上で

大切な事を身につけていける重要な場所であると考えて居ります。 

8 大阪淀川リト

ルリーグ 

池田恵子氏 

× 5/27 子供達は野球というスポーツを通じてたくさんの事を学び心身共に大人になろ

うと一生けんめい頑張っています。この場所はそんな子供達にとってなくては

ならないと思っております。 

9 大阪淀川リト

ルリーグ 

谷口咲子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

※少年達はベースボールを通じて、多くの友輪を広げ社会勉強と、自分自身の

体力作りや目標に向ってやる事の大切さを学び、きちんと挨拶が出来る少年と

して、形成されていると確信しております。 

10 大阪淀川リト

ルリーグ 

谷口陽子氏 

× 5/27 少年達はベースボールを通じてたくさんの友達を作り、自分自身の体力作りや

大きな声で挨拶が出来る少年として形成されると確信してます。現在定期的に

実施している河川周辺の清掃と美化を引き続き少年達、父母全員で行ない地域

の人達と協力し使っていきたいと考えてます。 

11 大阪淀川リト

ルリーグ 

大迫隆、順子

氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

①健全な精神と健康な体力を野球を通じて、子供達は作っていこうと毎日頑張

っています。毎日の生活の中での挨拶など立派な少年達に育って行く事と確信

しています。 

②地域の清掃等、大人も含めて迷惑のかからない様頑張って行きたいと考えて

います。 

12 大阪淀川リト

ルリーグ 

小出キヨ子 

× 5/27 少年達は土曜日と日曜日には朝早くから集まり、大きな声で挨拶をし、日々野

球に頑張っています。健全なる精神は健全なる身体に宿るといいます。この言

葉をモットーにグランドで白球を追いかける。そして汗を流すそういう子供達

を応援していきたいと思います。 

13 大阪淀川リト

ルリーグ 

海司敏宣氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達はベースボールで大きな夢をつかもうとしています。淀川河川敷でベー

スボールで学校教育では学ぶことの出来ないルール、マナー、挨拶、友好など

色々なことを学んでいます。将来、この子達が淀川を見た時に人生の出発点は

ここだと思う時が来ると思います。すばらしい人材育成の為に必要な場所とし

て、河川公園を長く残して、いただける様、お願い申し上げます。 

14 大阪淀川リト

ルリーグ 

小出康雄氏 

× 5/27 少年達は、友輪を広げていっています。日々野球に頑張っています。大きな声

で挨拶が出来る少年達を育成していきたいと思いますし、そういう子供達を応

援していきたいと思います。 
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15 大阪淀川リト

ルリーグ 

大西清子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

近年、青少年の犯罪が激化、強悪化してきております。我々の幼い頃には、ま

だ市内にもあちこち空地があり、上級生、下級生がみな一緒になって、缶けり、

ドッジボール、草野球、なわとび等、日暮まで走りまわって遊んでおりました。

“遊び”の中で、けんかをしたり、仲直りをしたりして相手への手かげん、思

いやり等も自然に学んでゆきました。現在、市内には、空地もなく、子供達が

大勢で遊べる施設もあまりありません。また、ＴＶゲーム、情報機器機器類の

普及により増々子供達の“自然に学べるチャンス”を失し、“他人の痛み”が

わからない青少年が、低年齢で残忍な犯罪を犯しているのではないでしょうか。 

淀川流域では、河川敷きという淀川が与えてくれた広いスペースは、遊びやス

ポーツを通じ、健全なる青少年の育成に寄与して頂けることと、確信しており

ます。 

16 大阪淀川リト

ルリーグ 

坂本雪美氏 

× 5/27 子供達は、野球を通じて、友達との輪を広げ助け合う事を学び自分自身の体力

作りをしています。大きな声で挨拶する事から始め、地域の人達と協力し合っ

て河川周辺の美化にも努めたいと考えております。 

17 大阪淀川リト

ルリーグ 

坂本泰憲氏 

× 5/27 野球は、走る、投げる、打つ、捕るといった様々な要素を持った万能のスポー

ツで、チームワークを作ります。そこで子供達は、互いに助け合うことの大切

さを学ぶことが出来、自分自身をきたえる事が出来ます。又、子供達、父母と

協力し、河川周辺の清掃と美化を実施しておりますが、これからも引き続き、

行なって行きたいと考えております。 

18 大阪淀川リト

ルリーグ 

海司冨美子氏 

× 5/27 子供達は学校から帰ってからスポーツが出来る場所がなくなってきている今、

スポーツの良さをたくさんの子供達にわかってもらいたいです。スポーツを通

じて人間関係を学び、いじめなども少なくなるようになるのではないでしょう

か。 

19 大阪淀川リト

ルリーグ 

的場ひで子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

子供達は、1 人 1 人が野球が好きで淀川河川で練習や試合に励み、指導者のも

とでチームワークの大切さを学び、スポーツを通じて仲間との広がりを体験で

きると思われます。 

20 大阪淀川リト

ルリーグ 

豊田重樹氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達は、「野球」というチームプレーのスポーツを通じて、自分自身の健康

な身体と心を、仲間と助け合いながら確実に培っています。また、今では大人

でもなかなかしない、挨拶も、礼儀正しく、できる様になりました。 

21 大阪淀川リト

ルリーグ 

豊田ゆかり氏 

× 5/27 息子は、小 6 の秋から、約 3 年間、淀川シニアグランドに通っています。昨年

夏、生死をさまよう様な大事故に遭った時、殆んど記憶が戻っていない状態の

ままで、病院（大阪ドーム横の）を抜け出して、約 6 時間かけて、この河川敷

の、グランドを目ざして、歩き続けました。この河川敷は、息子にとって何に

も変え難い大切な、心のよりどころであり、私達にとっては、息子の生命を返

してくれた、忘れられない、大切なグランドです。現状のまま残していただけ
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る事は、息子や、その仲間たちにとって、大切な想い出を残してやれる事と信

じています。 

22 大阪淀川リト

ルリーグ 

東郷安子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会様 

野球というスポーツを通じて子供達が成長していく大事な過程で多くの喜びと

か悔しさを学び又、友達の大事を親の有り難さを知るスポーツです。子供達が

グランドで大きな声を出し挨拶をする姿を見ると、もしこの子供達が野球を続

ける事が出来なくなれば親としていや大人として続けさせて欲しいと思いま

す。 

23 大阪淀川リト

ルリーグ 

東郷司氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会様 

公立の小、中学校が週休 2 日制になり、子供達の学力低下、体力の低下が指摘

されています。学力の方は自宅での自習や塾などで補う事が出来ますが体力の

方は近くに野球などスポーツをする所が少ないのが現状です。今の子供達に野

球を通じて挨拶する事の大事さ友情の大切さそして自分の体の大事さを学ぶ事

が出来ると確信しております。 

24 大阪淀川リト

ルリーグ 

福江富喜栄氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様 

①野球をすることによって、少年達は体力的、精神的に日々、向上しています。

野球を通して挨拶等の礼儀も身に付き人間形成を養うこの時期、野球はかけが

えのないものになっています。 

②月 1 回の河川周辺の清掃を少年達、父母全員で行ない地域の人たちと友好を

深めて使っていきたいと思います。 

25 大阪淀川リト

ルリーグ 

鈴木一美氏 

× 5/27 すでに、西中島に大きな公園があります。その公園をはさんで多くのスポーツ

広場が有り数々の野球やサッカーなどの大会が開かれています。かなりの人数

の青少年達がこのスポーツ広場を利用し、自分自身の心技育成を努めています。

しかしその場所が公園などになりなくなるとそれにかわる広場がこの周辺には

無いため少年達の行き場がなくなります。 

26 大阪淀川リト

ルリーグ 

前原久美子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

①子供達は野球というスポーツを通じて多くの事を学びそして身体もきたえ友

達・人間関係の大切さを知ってくれるとおもいます。私達も子供を通して色々

な事を改めて学んだ様におもえます。そして子供のおかげでもう一度青春をさ

せてもらっています。子供との会話もふえとても楽しい一時を送らせていただ

いております。 

②河川の周りの清掃と美化をこれからもずっと子供達と共に父母全員で地域の

皆様と協力し使って行きたいと考えております。 

27 大阪淀川リト

ルリーグ 

前原博志氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

・学校制度も週 5 日に変わり土・日と休みがある様になり子供達の生活環境も

変わりつつある今日スポーツを通じて友達の輪を広げ親子の親睦も深まり話を

する機会も多くなりました。中学 2 年もなりますと親と子の会話も少なくなり

子供の事が理解しにくくなると云いますが私共は野球と言うスポーツを通じ今
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日の会話をつづけております。子供達もこのまま素直にそして元気に廻りの人

達全ての人達に対して礼儀正しくしてくれる事を確信しております。 

・河川周辺の清掃と美化を子供達そして父母全員でいままで以上に地域の人達

と協力し使っていきたいとおもいます。 

28 大阪淀川リト

ルリーグ 

辻貴行氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

僕は幼い頃からプロ野球の選手になるのが夢でした。全国で野球をしている人

達とどこかで試合が出来、いろんな大会で全国の人達と出会う事が僕はとても

うれしいです。これからも練習する場所がほしいです。 

29 大阪淀川リト

ルリーグ 

辻輝史氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

今年度に入り学生達は、ゆとり教育等の週休二日制になり時間等をどの様に有

効に使ったらいいのか解らない子供達を多く見受けられます。野球を通じて人

と人とのふれあい感謝の気持ちを教わる事が出来ると確信しています。 

30 大阪淀川リト

ルリーグ 

伊藤治江美氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達はベースボールを通じて親子の絆を深め多くの友人と共に、心身を鍛え、

目標に向いながら、成長していると思います。現在、定期的に実施しておりま

す。河川周辺の清掃と美化を引き続き少年達父母全員で行ない、地域の人達と

協力させていただき使っていきたいと考えております。 

31 大阪淀川リト

ルリーグ 

坂本和子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

毎週、少年野球で淀川へ来ますと、いろんな事が見えてきます。その 1 つがゴ

ミです。定期的に清掃はしてはいますが、河川周辺には、多種類、多数のゴミ

が散乱しています。野球を通じて、学ぶ事、行動する事の意味を知る事が出来

ました。“自分だけ良ければ・・・”という考えは、持ってほしくないです。

美しい淀川へと周辺地域の方々と共に協力し子供たちを教育していきたいと考

えています。 

32 大阪淀川リト

ルリーグ 

坂本卓弥氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

成長過程において、最も多感なこの時期に野球に出会いました。野球を通じて

ルールを守る事、人を思いやる気持ちなど、人として 1 番大切な事を淀川で学

んでおります。大阪で生まれ、大阪で育ち、大阪と共に成長していきたいと思

います。 

33 大阪淀川リト

ルリーグ 

嶋田宏之氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

①子供達は野球を通じて肉体的にも精神的にも日々成長しているのを実感いた

しております。 

②河川周辺の清掃と美化を引き続き子供達、父母全員で行ない地域の方々と協

力しながら使っていきたいと考えております。 

34 大阪淀川リト

ルリーグ 

嶋田美恵子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

①子供達は野球を通じて、多くの人と接しあいさつや、けじめなど人間形成の

上で色々な事を学ばせていただいております。 

②河川周辺の清掃と美化を引き続き子供達、父母全員で努めます。 
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35 大阪淀川リト

ルリーグ 

樋口彩衣氏 

× 5/27 私の弟は小さい頃から少年野球チームに入っています。あまり興味はなく感心

もありませんでしたが、この間、たまたま弟の野球チームを見に行った時、皆

とても真剣に練習に取り組んでいるのに驚きました。大きな声で掛け声を出し

たり、あいさつをきちっとしたり、先輩に敬語を使っている弟をみて、成長し

ているなぁと感じました。近年ハキハキ話をしたり、あいさつをしない子供が

増えていますが少年野球はそういうモノを養う場だということを知りました。

淀川シニアは淀川河川敷のグラウンドを使用しています。練習場が無くなって

しまうと彼らは一体どこで活動をしていくのでしょうか？あの彼らの生き生き

した笑顔を守る為にも現状維持して頂けるよう、お願いします。 

36 大阪淀川リト

ルリーグ 

樋口玲子氏 

× 5/27 子供を淀川河川に通わせるようになって、四年を向かえようとしています。入

団に際し、何の知識もなくいきなり硬式野球チームに入れましたが、熱心な監

督コーチその他フロントスタッフ方のおかげで、やめる事なく続けられていま

す。ある時、他のチームと練習試合をした時の事、何げなく耳にした事が、“ホ

ームグラウンドを持ってないんです”ということです。大阪市内の現状として

街中にグラウンドを有するということは非常に困難で、公園の野球場も、なか

なか借りる事ができません。野球の技術修得のみならず人間形成の場としての

グラウンドをどうかこのままの状態で使わせて頂けるようお願い致します。 

37 大阪淀川リト

ルリーグ 

山本美恵氏 

× 5/27 子供達は野球を始めてからは、体力と共に精神力も強くなり、同じ目標を持つ

者同士日々、協力しあい努力を重ねております。 

野球を通じて学んだ事は、この先子供達にとってきっといい結果になると信じ

ております。 

38 大阪淀川リト

ルリーグ 

野母愛子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

私達（野球少年）は野球を通じて多くの人々との交流を深め、多感な時期の体

力と精神を養える場を大切にしていただきたいと思います。並びに河川周辺の

清掃を続けていき美化につとめたいと思います。 

39 大阪淀川リト

ルリーグ 

今井謙志朗氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

僕達は野球の技術を学ぶだけではなく中学校生活では学べない事を淀川の河川

で野球を通じて、学んでいます。中学生として一に挨拶、二に礼儀、三に忍耐、

実行、などを学校生活や家庭、身の回りの事、学校でのいじめそういった事に

野球を通じて学んだ強い精神力で解決できればいいなと思っています。又、父

や母お一緒にコミニケーションを計って行き明るく楽しい家庭であればいいと

思います。僕にとって河川はそういう場所です。野球を通じて学ぶ事はたくさ

んあります。 

40 大阪淀川リト

ルリーグ 

良川文男氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

学校週 5 日制により、教育の仕組みは大幅な変革時期を迎えております。その

骨子としては、自ら学ぶ意欲と主体的に考え行動できる子供達の育成が大切で

あるとしています。この基本方針に基づいて学校教育以外の場においても、異

なった年令の仲間の中でのスポーツ活動、奉仕活動を通じて様々な体験をする
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ことで社会ルールを学び、豊かな人間関係が築かれると確信しております。 

41 大阪淀川リト

ルリーグ 

良川佳江氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達は、ゆとりの時間を利用し、大すきな野球をし、野球を通じて、先輩、

後輩の上下関係を学び、友情を深める事が出来ると思います。それは、これか

らの社会生活に必ずプラスになる事と信じています。 

42 大阪淀川リト

ルリーグ 

堂幸枝氏 

× 5/27 学校が週 5 日制となり、子ども達の土・日曜日の過ごし方が問題となっていま

すが、野球という打ちこめる事がある子ども達は、暑い日も寒い日も河川に通

って練習にはげんでいます。技術的な事だけでなく、多くの仲間との間で精神

的な面もずいぶん成長します。また、河川周辺の清掃についても子ども達とと

もに続けていきたいと思います。 

43 大阪淀川リト

ルリーグ 

吉田千佳子氏 

× 5/27 ・淀川近辺に引越してから 7 年になりますが大阪は都会というイメージを良い

意味で裏切ってくれた淀川流域です。自然に恵まれた人工でない河川の様子に

愛着を覚えています。 

・河川敷では子どもたちが野球やサッカー部活のトレーニングに一生懸命とり

くんでいる姿を見ていると自然と笑みがこぼれてきます。 

身近にこういう場所があるということがスポーツの底辺人口を広げスポーツの

盛んな大阪となっている要因の１つではないでしょうか。また大人の方々もテ

ニス、サッカー、ジョギング、野球、お散歩のコースなどになっていて地域に

大きく根づいている淀川が大好きです。 

44 大阪淀川リト

ルリーグ 

苧坂英子氏 

× 5/27 平日、2 日と、土曜、日曜は朝から夕方まで、練習があるため、少々学校でや

んちゃをしている子供も、変な非行に走らず、野球をつづけてきて良かったと

つくづく思います。 

45 大阪淀川リト

ルリーグ 

百田賢一氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

野球というスポーツを通じて、肉体・精神的に強く、瞳の奥に輝きをもった、

元気な明るい少年に育成されていると思っております。この少年時代に野球を

通して目上の人に対する礼儀や挨拶ができ、この経験を大事にしていきたいと

思っております。 

46 大阪淀川リト

ルリーグ 

川島明彦氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

子供達の元気でプレーをしている姿を見て私達親も元気になり、子供の成長が

見える場所だと思います。これからも地域住民の人達と河川の美化、良い環境

作りに協力しあい、このまま継続して行きたいと思います。 

47 大阪淀川リト

ルリーグ 

今井隆康氏 

× 5/27 青少年犯罪の増加、低年齢化、内容の狂暴性等、目にしている現在、「何故？」

という問いかけにつきあたります。ゲーム機、ビデオ、パソコン等の氾濫、コ

ンビニの乱立、盛場への出入りがたやすくなってきている現代社会、昔の様に

スポーツする以外娯楽がなかった時代とちがい、子供達はかえって振り回され

ているのではないでしょうか。「野球」というスポーツを通して汗、涙を流す

つらさ、楽しさ友達の輪ができる、礼儀を知る、そういった子供達も大勢いる
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のです。そんな子供達に少しでも良い環境を整えてやりたいと考えるのが親心

です。通じては健全な青少年育成につながっていくと思います。 

48 大阪淀川リト

ルリーグ 

本城一氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

子供達は、野球を通して、友情、人と人とのつながり、そして思いやり、など

多を学び大きな声で挨拶の出来る子供にとなっていってくれています。どうぞ

このままでグランドをこのままでおいていて下さい。 

49 大阪淀川リト

ルリーグ 

今井愛子氏 

× 5/27 学校が完全週休 2 日制となり、「ゆとりの教育」への方向づけが、ますます重

要視されていく中、１つの手段として「少年野球」という活動を目指していく

子供達も大勢います。私達、大人達、地域、行政はそんな活動をバックアップ

していくのが本望ではないでしょうか。一つの好きな事に打ち込める環境を少

しでも整えていってやりたいと切望しています。野球を通して汗を流すことの

楽しさ、つらさ、友達の輪、礼儀、それに連ねて、ひいては社会人としての人

間としての常識を備えた人格形成に役立つものと確信しております。 

50 大阪淀川リト

ルリーグ 

安田洋子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

野球を通じて、広範囲の友好を広めています。そして礼儀作法挨拶等ができる

社会人としての原点を追求しつつ教育をしています。どうか今後も今まで通り

利用できる様お願い致します。 

51 大阪淀川リト

ルリーグ 

安田尚善氏 

× 5/27 少年少女に対し、スポーツを通じて社会教育を行なう場所としてどうか今まで

通り使用できるようにお願い致します。又、完成された球技場であれば教育範

囲が少なくなります。石を拾い草を刈ることで人間形成を指導しています。 

52 大阪淀川リト

ルリーグ 

長谷至康氏 

× 5/27 週に 4 回ほど箕面市から、野球に参加しています。まだ１ヶ月と少しですが自

分の子供の成長が目に見えてわかり、大変喜んで居ます。学校以外の子供達と

団体で行動出来自然と何かをつかんでいってるんだなと誇らしく思えてなりま

せん。お世話になっている、河川グランドの清掃等も自主的にしている少年野

球の子供達の姿を見ると自然と私自身の体も動きます。 

53 大阪淀川リト

ルリーグ 

松木隆雄氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達が社会に出るまでに、野球を通じて、体力、人間形成など、育成する為

に、親も子供も共に頑張っております。グランドは私達にとって、なくてはな

らない場所となっております。その為にも河川周辺の清掃、美化に全員で行な

いたいと考えております。 

54 大阪淀川リト

ルリーグ 

松木祐子氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

少年達は、野球が好きで、自分達の夢を持ち、日々練習にはげんでおります。

又、野球を通じて、人間形成を育てていくこともとても大切なことであり、そ

の為にも、淀川河川はなくてはならない場所となっております。 

55 大阪淀川リト

ルリーグ 

仲間健三氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

・淀川河川にて、子供達はベースボールを通じて友達を作ったり、交友を、深

めたりしています。又子供達自身、体力作りや、人間としての礼儀などの学習

に役立っていると思います。 
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・子供達自身、きれいな淀川河川でベースボールをしたいと望んで、ゴミひろ

いなどの美化にがんばっています。今後も続けて美しい河川にしていけるよう、

努めていきたいと考えております。 

56 大阪淀川リト

ルリーグ 

仲間かおり氏 

× 5/27 淀川水系流域委員会の皆様へ 

日頃から、河川でベースボールをしている少年達を、見て明るく礼儀正しくそ

して元気に成長している様に思っております。又地域の人達と一緒に、少年達

自身もゴミひろい等をしている姿は、とても素晴しいものです。 

57 大阪淀川リト

ルリーグ 

川島弘美氏 

× 5/27 ①地域の人達と協力しあい、野球を通じて、これからも子供達を教育して行き

たい。 

②野球を通じて、挨拶、礼儀などが身につき人間的にも向上させる場だと思う。 

③子を持つ親として、子供の成長を皆と一緒に喜び時には、悲しみ、勉強し良

い少年育成の場だと思います。 

58 中井英義氏 × 6/1 大石川は直接琵琶湖へは流れていませんが、しかし京阪神方面（淀川水系）に

流れている以上、琵琶湖の水で生活している私たちは母なる琵琶湖（マザーレ

イク）を、しっかりと守って行き、又淀川の未来を皆さんで変えて、行きたい

と思っています。 

59 相原眞佐彦氏 × 6/1 公園をきれくするんだったら少しグランドの設備をよくしてほしいです。子供

達が喜ぶようなグランドになる事を祈っております。 

60 竹下秀一氏 × 6/6 第 14 回琵琶湖部会を傍聴頂いてご意見が寄せられました。 

→別紙１を参照下さい。 

61 NPO クリーン

ライフ弐壱 

西田圭一氏 

× 6/12 6 月 11 日の猪名川部会を傍聴して改めて思ったのは、河川管理者側の河川整備

における基本姿勢が、未だ利水のみに偏っているのではないかということです。 

この淀川水系流域委員会の根拠が、平成 9 年改正の河川法にあるということで

あれば、改正の大きな意味である「環境保全」をどうのように行っていくべき

なのか、そのことについて集中的に議論を行う場が必要だと思います。 

62 名張市 × 6/12 名張市の呼びかけにより、名張市の関係団体から淀川水系流域委員会への意

見・提案等が寄せられました。 

→別紙２を参照ください。 

63 南浜漁業協同

組合 

× 6/13 第 14 回琵琶湖部会（現地視察）に同行されご意見が寄せられました。 

→別紙３を参照ください。 

64 興和防災株式

会社 

井上博文氏 

× 6/17 猪名川堤防の植樹 

神津大橋附近の桜が大きく育ち、春には大勢の花見客が来ます。河川敷遊歩道

の利用者が増えておりますが桜並木の区間が短いため、その延長として桑津橋

上流堤防にも植樹してほしい。水辺と緑の景観は空港周辺緑化事業の一環とし

てぜひ実現してほしい。 

 














